



Elternrat Löhningen - Protokoll

18.2.2022, Sitzung 2, 19.30 bis 21.00 Uhr, Kleeblattsaal

1.	Begrüssung und Anwesenheit	Verantwortlichkeit
	Leitung: Susanne Schnetzler Abwesend: - Gäste: Seref Gültabak, Schulreferent Marco Bächtold, Schulpräsident Sven Schmid, Schulbehörde	
2.	Abnahme des Protokolls Protokollführung	
	Korrektur: Kerngruppe: Tanja Teske und Francesca Bünzli (erübrigt sich, da die Kerngruppe aufgelöst wurde, siehe Punkt 10) Protokoll: Irina Ulber	
3.	Kompetenzen des Elternrats	
	- Die Unterschiede zwischen Zusammenarbeit - Mitwirkung und Mitbestimmung werden durch S. Schnetzler erläutert. - Kurzfristige Massnahmen können nicht von einzelnen Delegierten in die Wege geleitet werden. Anträge können nur an den Sitzungen mit allen Delegierten besprochen und mit Mehrheitsbeschluss angenommen werden.	
4.	Kommunikation	
	- Einzelne Elternratsdelegierte wünschen, dass in Zukunft über konkrete Umsetzungen der kantonalen Richtlinien vorgängig informiert wird. - Das Vertrauen gegenüber den Lehrpersonen, dass sie das Beste aus der Situation für das Wohl der Kinder machen, ist mehrheitlich da. - Der Kommunikationsweg bleibt bestehen: 1. Anlaufstelle: Lehrperson, 2.: Schulleitung - Informationen oder Anliegen, welche schnell bearbeitet werden müssen, sollen direkt von den Personen bei der Lehrperson oder der Schulleitung deponiert und nicht über die Elternratsdelegierte weitergeleitet werden. Die Proaktive Kontaktaufnahme direkt bei der Lehrperson/Schulleitung wurde verdeutlicht. - In der Löhninger-Ziiting soll dieses Jahr ein Beitrag erscheinen, was genau die Aufgaben der Elternratsdelegierten sind. Auch soll der geplante Medienvortrag (im Juni) erwähnt werden.	



Schule Löhningen

5.	Infos aus der Schule: Corona-Situation	
	<ul style="list-style-type: none">- Einige Eltern hätten sich im neuen Kalenderjahr anstatt Unterricht mit Maske, Fernunterricht gewünscht. - Eltern lassen ihre Kinder mit Krankheitssymptomen Zuhause und unterstützen die Schule so, dass die Ansteckungen eingedämmt bleiben. Es gab wenig positive Pools. Vielen Dank von LP/SL dafür. -Der Schulbetrieb läuft gut, die Kinder haben sich an die Masken gewöhnt. - Die Schule hat ein offenes Ohr für konstruktive Kritik und Anregungen zur Verbesserung der Situation. Wichtig ist aber, dass alle Eltern verstehen, dass es sich bei den Bestimmungen um kantonale Richtlinien handelt, welche die Schule umsetzen muss! Viel Spielraum bieten diese Richtlinien nicht und die Schule hat die Pflicht sich an die Vorgaben des Kantons zu halten! - Eltern dürfen jederzeit nach Absprache mit der Lehrperson im Unterricht vorbeischaun und sich selbst ein Bild vom Unterricht in dieser speziellen Zeit machen.	
6.	Skilager	
	<ul style="list-style-type: none">- Die Entscheidung wurde nicht leichtfertig getroffen.- Viele Gespräche und Sitzungen haben im Vorfeld stattgefunden und die Entscheidung wurde schlussendlich gemeinsam mit anderen Gemeinden getroffen. - Die Schule bedauert, dass das Skilager erneut nicht durchgeführt werden kann.	
7.	Medienvortrag 2. März 2022	
	<ul style="list-style-type: none">- 3G momentan nötig- Anmeldung obligatorisch damit man weiss, wie viele Personen es sind- Eher im Turnhallensaal durchführen, damit es genügend Platz hat.- Datum verschieben, damit es einerseits wärmer ist und andererseits die Richtlinien eventuell gelockert werden. → Ende Mai/Anfangs Juni- Susanne gestaltet neue Plakate mit dem neuen Datum und dem Vermerk, dass eine Anmeldung obligatorisch ist. - Anschliessendes Eltern-Café wird aufgegleist	SL Roger Meili



Schule Löhningen

8.	Sonstiges	
	<p>- Räbeliechtli-Unterlagen mit Mengenangaben (Hotdogs, Brot..) und weiteren Details werden für das nächste Jahr an Susanne Schnetzler weitergeleitet.</p> <p>- Die Rede der Schulbehörde und Schulleitung konnte nicht verstanden werden, sie war zu leise. Ein Mikrofon ist notwendig- Feedback Räbeliechtli: Die Essensausgabe war weniger chaotisch, Überschüssige Hotdogs zum Verkauf als Option zur Vorbestellung.</p>	Gabi Tanner SL
9.	Kommunikation; wer leitet welche Infos wem weiter?	
	<p>- Protokoll des Elternrats soll für die Eltern einsehbar sein, aber nicht direkt abgegeben werden. → In „Chindsgi-Infos“ und“ Mitteilungen aus der Schule“ erwähnen, dass das Protokoll auf der Homepage ist. Insbesondere soll erwähnt werden, dass sich der Kommunikationsweg nicht geändert hat.</p>	
10.	Termine der weiteren Sitzungen abmachen	
	<p>- Es wird einstimmig beschlossen, dass kein Elternrat-Kernteam nötig ist. Die Schulleitung erstellt für die nächste Sitzung einen Doodle und der Termin mit den meisten Zusagen wird durchgeführt. Dafür finden pro Schuljahr drei anstatt zwei Sitzungen statt.</p> <p>- nächste Sitzung im Mai</p>	SS

I.U. 19.01.2021